

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Antropología

Título: *¿Por qué se debe leer a los clásicos?*

Fecha emisión: 2010-11-06

Sinopsis: La Antropología se constituyó como disciplina independiente durante la segunda mitad del siglo XIX. Uno de los factores que favoreció su aparición fue la difusión de la teoría de la evolución, cuyo principal autor es Herbert Spencer, el clásico preferido del profesor Francesch es Franz Boas crítico a la antropología evolucionista.

Participantes: Monserrat Cañedo Rodríguez, profesora de Antropología Social y Cultural (UNED), Alfredo Francesch Díaz, profesor de Antropología Social y Cultural (UNED).